



## „Es regnet, es regnet, es regnet seinen Lauf!“

Und wenn´s genug geregnet hat, dann hört´s auch wieder auf!“

Nachdem uns der Mai mit reichlich Sonne verwöhnt hatte, öffnete pünktlich am Vorabend zum Kindertag der Himmel seine Schleusen und brachte Garten und Feldern, Pflanzen und Tieren das herbeigesehnte Nass.

Leider passt das nun so gar nicht zu einem Kinderfest. Das schien Petrus auch bemerkt zu haben und schickte einen kräftigen Wind, der alle Regenwolken davon blies und uns einen zwar kühlen, aber trockenen Nachmittag schenkte.

Erzieherinnen und Eltern von Kindergarten und Hort „Sonnenblume“ in Hausdorf hatten viel Zeit und Mühe verwandt, um ein schönes Kinderfest zu gestalten. Bereits am Vormittag verzauberte Märchenfee Lia unsere Kindergartenkinder. Während dessen brachte im strömenden Regen die Firma „Naturholzgestaltung Kästner“ den von ihr gespendeten neuen Basketballkorb für die Hortkinder an.

Auch in diesem Jahr konnten wir wieder die Hausdorfer „ARCHE“ und das Gelände davor nutzen.

Ein kurzweiliges Programm der Kinder eröffnete den Nachmittag: Clown „Caramelli“ beschenkte Groß und Klein mit lustigen Ballonfiguren. Das Sportmobil INGOY und die FFW Hausdorf sorgten für Bewegung.

Die von den Eltern liebevoll gebackene Kuchen fanden reißenden Absatz. Wer es deftiger mochte, konnte sich bei Bratwurst oder Wiener stärken. Auch leckeres Eis konnte man genießen. Eine Tombola lockte mit tollen Preisen

Herr Ulbricht fuhr unermüdlich mit dem Kremser Festgäste durchs Dorf und manchen müden kleinen Gast sogar nach Hause. Viele Firmen und Unternehmen der Region bzw einzelne Familien haben sich an der Finanzierung des Festes beteiligt. **Ein großes Dankeschön an alle Sponsoren**, ohne die ein solches Fest nicht möglich wäre, die jedoch die an dieser Stelle leider nicht alle genannt werden können.

Weiterhin möchte ich all jenen DANKE sagen, die schon viele Jahre immer zur Stelle sind, wenn es ums Organisieren und Helfen geht: unserem fleißigen Elternrat, allen fleißigen Helfern, die Kuchen backen, Kaffee kochen,



Roster grillen und verkaufen, Stände vorbereiten und betreuen, Kinder schminken, ....und nicht zuletzt meinem Team von Kindergarten, Hort und Wirtenschaft!

Das schönste Dankeschön jedoch ist es, einem Kind in leuchtende, glückliche Augen zu sehen!

*Ulrike Berger,  
Leiterin von KiTa und Hort  
„Sonnenblume“ Hausdorf*



## 4. Caddy Mulden - Cup in Sermuth

30 Rock`n`Rollgruppen nahmen am 19. Mai 2012 am Nachwuchswettbewerb in Sermuth teil.

Es kamen Gäste aus Berlin und Döbeln. Ein tolles Showprogramm zeigten die Boogie Kids von 3 - 8 Jahren, obwohl sie zu ihrem ersten Auftritt ganz aufgeregt waren.

Anschließend zeigte die Hobby - Boogie - Gruppe ihr Können. Zum Finale des Showprogramm's legten Olivia und Felix eine rasante Rock`n`Roll - Darbietung auf die Bretter.

Danach erfolgte die Siegerehrung. Es gab Tränen und Jubelschreie der Teilnehmer, anschließend folgte eine Grillparty für alle. Also auf ein neues 5. Caddy Mulden - Cup im nächsten Jahr.

*Katrin Rives*



## Eine Seefahrt die ist lustig.....

**Kindertag einmal etwas anders.**

Da das Wetter am eigentlichen Kindertag es so gar nicht gut mit uns meinte, haben wir einfach unsere Feier um eine Woche verschoben, um dann am 11. Juni bei strahlendem Sonnenschein eine wunderbare Bootsfahrt auf der Mulde in Colditz durchzuführen.



Die Schüler der 5.Klassen trafen sich nach einem verkürzten Unterrichtstag beim Kanuverein Colditz und jeder durfte ganz nach Wunsch mit dem Schlauchboot, Kanu oder sogar Einerkajak schippern.

Einige waren nach 2 Stunden auf der Mulde so begeistert, dass sie unbedingt in Kürze zum Kanuverein, ein Schnuppertraining durchführen wollen.

Bei Roster und Cola ließen es sich im Anschluss die Schüler der 5.Klassen noch einmal gut schmecken.

Vielen Dank an unseren Förderverein, der diesen schönen Vormittag allen ermöglichte.

*Schüler der Klasse 5a und 5b*